BOLETÍN INFORMATIVO

MAYO 2024

AÑO 8 – BOLENTÍN 73



AMUSAL Ayuntamiento Municipal de Salcedo



AYUNTAMIENTO DE SALCEDO





@AlcaldiaDeSalcedo www.ayuntamientosalcedo.gob.do

Realizamos el operativo "Salcedo Limpio" en el casco urbano de la ciudad. De igual forma intervenimos un vertedero improvisado en el barrio Cholongo. En Salcedo no hay espacio para la basura.



02/05/2024

Nuestra alcaldía recibe y apoya un operativo de servicios sociales, promovido por SUPÉRATE, en búsqueda de acercar las políticas sociales del gobierno a los ciudadanos de Salcedo. Gracias al INTRANT, SIUBEN, Punto Solidario, Instituto Internacional de la Visión, SENASA y CONAPE



Grato honor que, en los salones del Centro Promoción Cultural Padre Félix Azcárate, se esté desarrollando la XVI Muestra Distrital de Educación Artística "Cambiamos Pasos por La Paz". Como dice el eslogan de la muestra, "danzando con ritmo, movimiento...y tradición" la cultura tiene su apoyo garantizado en nuestra gestión.



Esta alcaldía no podría funcionar correctamente sin la disposición, responsabilidad y compromiso de nuestra familia de colaboradores.





07/05/2024

Tal y como planteáramos en nuestra toma de posesión, la formación del personal es un compromiso firme de nuestra gestión. Gracias al INAP por el apoyo y por aportar un grano de arena al fortalecimiento de los conocimientos y actitudes del personal de esta alcaldia.



Operativo de limpieza para destapar las alcantarillas y filtrantes y así garantizar el correcto desagüe en esta época de lluvias.



22/05/2024

Junto al Ministerio de Salud y a INAPA vamos a intervenir un brote de aguas negras en las inmediaciones del mercado municipal. Destaparemos las alcantarillas y construiremos los registros necesarios para prevenir la aparición futura del mismo problema.



Recibimos una delegación de la junta de vecinos de Villa Miralba. Junto a ellos identificamos las soluciones a las problemáticas que les aqueian

problemáticas que les aquejan.



24/05/2024

Celebrando el día de las madres con las colaboradoras de esta alcaldía. Dios nos ama a todos por igual y su mayor regalo son nuestras madres.

Gracias por el amor y la dedicación para con nuestro municipio.



Acabamos de sostener una reunión para tomar medidas de mitigación frente a los fenómenos atmosféricos que han estado azotando nuestro Salcedo.

Salcedo no está solo, sus autoridades que somos sus dolientes, estamos prestos a hacer lo necesario para salvaguardar vidas y bienes materiales de nuestros munícipes. Gracias por su apoyo al Comandante Departamental de la Policía Nacional; Coronel René Luna Kunhardt, el Director Provincial de la Defensa Civil; Francisco Javier Almanzar, la Directora Regional del Servicio 911; Evelyn Bernabé y una representante del Cuerpo de Bomberos



26/05/2024

Hoy celebramos el día de las madres, pidiendo bendiciones a nuestro señor Jesucristo, desde nuestras dos Parroquias; la San Juan Evangelista y la Jesús Buen Pastor. Somos un pueblo de fe, esperanza y amor. Dios bendiga a todas las madres Salcedenses.



Junto a nuestra directora de recursos humanos nos reunimos con nuestros colaboradores encargados de barrer las calles de nuestro pueblo y sus supervisores.



30/05/2024

El Alcalde Juan Ramón Hernández asegura la recolección normal de desechos sólidos durante el día de Corpus Christi.



Reunidos con la Junta de Vecinos Santa Rosa de la comunidad Las Caobas.

Junto a la Directora de Planeamiento Urbano; Celeste P. Pérez, compartimos puntos de vista sobre las problemáticas de la comunidad y nos comprometimos en dar respuesta lo más rápido posible a sus requerimientos. Además de revisar las partidas presupuestarias destinadas a la construcción de su centro comunal, asignado por el presupuesto participativo a principios de año.

